



comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

PUERTOS Y BLUETIDE FIRMAN ACUERDO COLABORATIVO

Para servicios profesionales especializados

San Juan, 27 de marzo de 2023 – El director ejecutivo de la Autoridad de los Puertos de Puerto Rico (APPR), Joel A. Pizá Batiz, junto al presidente de la Junta de Directores de Bluetide Inc., Ramón Barquín III, dio a conocer hoy la firma de un Acuerdo para establecer formalmente una relación colaborativa mediante la prestación de servicios profesionales especializados. De esta forma, se aumentará el impacto de una “Economía Azul” sustentable en Puerto Rico y la región del Caribe.

“El propósito de esta alianza, con un término de tres años, es proveer un marco colaborativo en el que ambas partes se comprometen a aumentar las oportunidades de negocio entre ellas. Para ello, los términos de este Acuerdo establecen que, en el momento en que la APPR requiera servicios profesionales incluyendo uso de equipos, filmación de videos y/o documentación náutica; recopilación de datos y muestras químicas; sondeos bajo el agua; creación de mapas del suelo submarino; barimetría e investigación, entre otros, la Agencia brindará a Bluetide la primera oportunidad de ofrecer propuestas y estimados de costos para ejecutar el trabajo solicitado. Al ser Bluetide una institución sin fines de lucro, la APPR pudiera recibir los servicios a un costo menor, si lo comparamos con empresas comerciales convencionales”, explicó el titular de Puertos.

“Con la firma de este Acuerdo, la Autoridad pudiera recibir recursos profesionales especializados para realizar estudios marinos eco amigables para el desarrollo de los proyectos en nuestras instalaciones a través de toda la Isla. Esto, a consecuencia de las iniciativas de la administración del gobernador Pedro R. Pierluisi, que procuran la sinergia funcional entre las industrias que pertenecen a la “Economía Azul” para que, al complementarse, resulten en un desarrollo efectivo”, concluyó Pizá Batiz.

Bluetide Inc. fue fundada en 2018 con el objetivo de planificar, diseñar e implementar iniciativas de “Economía Azul”, en la que los espacios acuáticos son motores para expandir, de forma integrada y colaborativa, las actividades comerciales dependientes del océano, en pro de la investigación y el desarrollo económico



progresivo. Posee equipo y desarrolla programas de capacitación profesional destinados al uso sostenible de los recursos oceánicos, para crear empleos y generar crecimiento económico, a la vez que se preserva la salud de los ecosistemas.

Por último, el Dr. Ramón Barquín III acotó que “la colaboración entre Bluetide Puerto Rico con sus activos del Blue Manta y la Autoridad de los Puertos es sumamente importante para el desarrollo de la Economía Azul de Puerto Rico y las Islas Vírgenes. El licenciado Joel Pizá entiende la importancia de los activos de los océanos y lo que significa esta economía para la región. Mediante el liderato de ambas organizaciones, se potenciará el desarrollo socioeconómico del territorio”.

XXX

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414

